
 
Herr Scheele führt dazu aus, dass die Probleme weiterhin auf Arbeitsebene behandelt werden, 
was bis dato gut klappt. Insofern wird auf ein Spitzengespräch zur Zeit verzichtet. 
- Kenntnisnahme - 


